

PUBLIK

Menu Cafe Daeng Food & Coffee Diidolakan Pengunjung di Jeneponto

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.PUBLIK.CO.ID

Mar 10, 2022 - 00:27



Tak Hanya Dipadati Pengunjung, Cafe Daeng Food & Coffee di Jeneponto Juga Diidolakan/Syamsir.

JENEPINTO, SULSEL- Tak heran jika deretan Cafe Daeng Food dan Coffee sering dipadati pengunjung. Bukan hanya dari kalangan masyarakat saja, akan tetapi didominasi ASN dan pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) lingkup

Pemerintahan Kabupaten Jeneponto.

Bahkan, dari kalangan tenaga kesehatan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Lanto Daeng Pasewang, Kabupaten Jeneponto banyak yang mengidolakan Cafe Daeng ini.

Seperti sebut Ayu dan Putri mengaku dari sekian banyak Cafe di Kabupaten Jeneponto Sulawesi Selatan yang sudah ia kunjungi hanya Cafe Daeng Food & Coffee paling higienis makanannya.

"Kami tidak bermaksud membanding-bandingkan yang lain kak. Jujur ia kak saya suka Cafe Daeng karena banyak menu makanannya dan rata-rata semua menunya enak. Kalau saya kak intinya enak tawwa," ungkap Ayu senada temannya Putri se usai mencicipi hidangannya di Cafe Daeng Food & Coffe.

Putri dan Ayu juga mengaku bahwa semua menu makannya Cafe Daeng, seperti, mie kering, mie goreng, mie hokkian, nasi goreng dan ayam bakar paketan sudah semua dinikmati ke higienisannya.

Menurut Ayu, selain makanannya memuaskan enak harganya juga bersahabat. 'Semua menu makanannya sudah semua mi saya coba kak makanya kita tahu dan rata rata enak semuaki tawwa," bebernya.

Selain melayani pengunjung. Onwer Cafe Daeng Food & Coffee juga banyak melayani permintaan pesanan dari luar. Dalam sehari kurir kadang mengantar pesanan makanan ratusan dos ke pelanggan.

Cafe Daeng Food & Coffe tersedia ayam kampung bakar, ayam pallu kacci dan ayam opor kari. Satu porsi satu ekor ayam sudah bisa dinikmati lebih dari dua orang dengan harga relatif murah. Dan masih banyak lagi menu-menu lainnya.

Dari empat orang kurir Cafe Daeng yang ready, salah seorang diantaranya, Rahmat, mengatakan bahwa dalam sehari itu kadang mengantar pesanan makanan kepada kepelanggannya puluhan dos dengan menu berbeda-beda.

"Saya saja sendiri kak kadang antar pesanan sedikitnya 20-30 dos dalam satu hari. Kalau digabungkan itu kak sama teman saya yang kurir tiga orang ada sekitar lebih seratus dos dalam sehari diantanyar," singkat Rahmat.



Cafe Daeng Food & Foffee yang beralamat di Jalan Sultan Alauddin, Kelurahan Empoang Kota, Kecamatan Binamu ini, tentunya, tidak hanya menawarkan berbagai menu sehat, kafe ini juga menghadirkan Coffee racikan. Copi blend Arabika Robusta, soal rasa tidak kalah nikmatnya dengan Coffee racikan yang ada di tempat-tempat lain.

Di tempat yang sama, salah seorang. pengunjung pencinta Copi, Irwan mengaku bahwa Coffee racikan Daeng, selain nikmat, aroma kopinya juga terasa. Copinya memiliki karakter rasa yang kaya dan ciri khas tersendiri.

"Kalau soal rasa tidak bisa saya ungkapkan, intinya Coffee racikan Daeng bagiku nikmat. Saya kalau mau sarapan pagi ke Cafe Daengka minum Copi," imbuhnya.

Baginya, tidak hanya dinikmati secara original. Namun ia bilang dengan menikmati secangkir Coffee racikan Daeng ibarat menjadi sebuah teman pendamping bagi yang membutuhkan inspirasi. Sebab, copitak pernah dusta atas nama rasa. Kopi punya cerita, hitam tak selalu kotor, pahit tak harus sedih.

"Ibaratnya begini, hidup ini seperti secangkir copi kadang manis kadang pahit. Copi juga kadang mempertemukan kita dalam kehangatan dan membuat mata kita terbuka," tutup Irwan dengan kata bijaknya.

Cafe Daeng Food & Coffee cukup strategis, tempat parkir kendaraan baik roda empat maupun roda dua aman tanpa mengganggu pengguna jalan. Tempat duduk untuk nyanti juga tersedia dan tempat ibadah (musollah).

Penulis: Syamsir

Editor: Cq